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□ 金城好春 議員

１．新型コロナ感染症対策について問う 【 町長 】

（１）65歳以上のワクチン接種率は何％終了しているか。

（２）65歳以上のワクチン接種は７月中までには終了するか。

（３）65歳未満のワクチン接種はいつから始める予定か。

（４）65歳未満のワクチン接種方法を60代、50代、40代と年齢の高い順に出来ないか。

（５）防災無線で再度、コロナ感染症対策を町民に呼びかけることはできないか。

２．津嘉山北土地区画整理事業について問う 【 町長 】

（１）本部公園線の歩道と本部公園線と津嘉山西線との区間の歩道を早急にアスファ

ルト舗装できないか。

（２）町道83号線は仲里マンション近くで工事が進んでいるがどんな工事か。

（３）今、町道83号線は車の直進はできなくなっているが、工事が済んだ後はまた元

のように直進できるようになるか。

（４）町道83号線は県道128号線みたいに迂回路になるのか。
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□ 照屋仁士 議員

１. 安心・安全な遊び場を 【 町長・教育長 】

（１） 南風原町内には何か所、何基の遊具（健康遊具を含む）があるか。

（２）場所や用途、管理者が違うと思うが、それぞれどのように管理されているか。

（３）公共管理の遊具はもちろん、地域や事業所が管理する遊具なども適切に管理す

るよう呼びかけしてほしいがどうか。

２．役場庁舎の省エネ、適正管理の徹底を 【 町長 】

（１） 省エネ効果は数値で見える化し、残業時への対応含め、適正管理を目指した

工事にしてほしいがどうか。

（２）以前提案した「電力入札」に対応してほしいがどうか。

（３）地元業者への優先はどうなっているか。

３. アカミネ正之町長の政治姿勢を問う② 【 町長 】

（１）未達成の公約は何か 。

（２）自身の行政運営、政治姿勢をどう評価するか。

（３）財政健全化とコロナ対策、コロナ禍からの復旧、復興にどう取組むか。

（４）町長は財政健全化のために自ら給与カットを行ってきた。他の自治体では退職

金を辞退する首長もいると聞く。退職金を受け取るか。

（５）県政、国政をどう評価するか。

（６）今後行われる各種選挙において、どのように行動するか。
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□ 宮城寛諄 議員

１．国民健康保険税の賦課方法の見直しを求める 【 町長 】

（１）賦課方法で均等割をなくすことは出来ないか。

（２）せめて医療費無料となっている中学校卒業までは均等割を外すことが出来ない

か。

（３）対象者は幾人か、均等割をなくしたときの費用はいくらになるか。

２．教育委員会は校則の実態を把握しているか 【 教育長 】

（１）頭髪や下着の色を規制する等、プライバシーや人権にかかわる不合理な校則が

問題化する中、全国の都道府県と主要都市区の計９９ある教育委員会で2017年以降、

各学校に見直しを求める通知を出したのは検討中も含め約４割との報道があった。20

20年４月８日に県教育委員会は見直しについて、各学校に依頼文書を出したとあるが

本町ではどのような状況か。

３．字内の外灯の設置・修繕等の予算は充分と思うか 町長 】

（１）全町の外灯がLED化されたことは、町民喜んでおります。しかし、LED化された

からと言って故障しないわけではないし、また新たに外灯を設置していかなければな

らないところも多くあります。安全・安心の町民の暮らしを守るためにも、予算は充

分確保すべきと思うが、対応できていますか。
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□ 大城勝 議員

１．自治区への関心を高める 【 町長・教育長 】

（１）本町小中学校の教育現場においては、自分たちの住む自治区（字、集落など）

について学ぶ授業があるか。

① 何学年、何時間、どんな学習内容が行われているか。自分たちの住む、字名や人

口そして区長の名前なども学習内容にあるか。

（２）町内の自治区の長が学校現場へ出向き、各自治区の紹介授業ができるような体

制が取れないか。

２．コロナワクチンPTについて 【 町長 】

（１）コロナワクチンPTとは何か。

（２）本町でのコロナワクチン接種事業の円滑な推移を願うが、今後のコロナワクチ

ンPTの存続はいつまでか。

（３）今回のコロナワクチン接種事業におけるプロジェクトチーム設置をどのように

評価するか。

３．自治会加入促進について 【 町長 】

（１）町行政は、各自治会への町民の加入促進に関する協定を６団体と結んだ。その

協定によると、６団体は、自治体がよりよき地域社会の醸成、住民の福祉向上に資す

るとの基本的認識に立ち、それぞれの協定事項を推進するために協定を結ぶとある。

各協定団体の協定事項とは何か。

甲：宅建協会の協定事項。以下５団体の協定事項を問う。

（２）現在の全町的な自治会加入率はいくらと推測できるか。目標数値はいくらか。

（３）今回の協定を実効性高いものにするためには、本町行政の果たす役割は重要で

あると考えるが、どのような対応をするか。

① 協定書の本町への役割分担は「加入促進に関する情報の提供及び配布など『必要

な支援』を行う。」とある。本町の行える『必要な支援』とはどのような支援か。

（４）加入促進に関する情報の提供及び配布などの必要な支援体制であれば従来の部

署対応で可能だと考えるが、現状の自治会加入率の落ち込みは大きな対策を講じる必

要があると考える。

加入促進活動のより一層の充実を図るためにプロジェクトチームを設置できないか。
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□ 金城憲治 議員

１.本町の災害時対策について 【 町長 】

（１）コロナ禍における、本町の避難所対策について伺います。

（２）「石油貯蔵施設立地対策等交付金」を活用して購入した、地域住民への避難救

助誘導活動で使用する車両は、どのような活用方法を想定しているか伺います。

（３）本町の自主防災組織はどの程度あるか伺います。



-6-

□ 浦崎みゆき 議員

１．福祉行政について 【 町長 】

（１）救急医療情報キット活用について。

① これまでの配布個数。

② 情報キットの周知、配布はどのように行われているか。

（２）精神保健福祉手帳、切り替え時の通知化が出来ないか。

（３）遠隔手話通訳推進事業の現状と課題また拡充に対する見解を伺う。

２．「生理の貧困」解消にむけて 【 町長 】

（１）新型コロナウイルスの影響で、保護者の経済的理由などから生理用品が買えな

い「生理の貧困」が表面化している。本町の小・中学校、あるいは子どもの居場所な

どで配布する考えはないか。見解を伺う。

３．動物愛護の取組について 【 町長 】

（１）本町の動物殺処分ゼロの取組は啓発活動等どのように行われているか。

（２）令和２年12月議会で「さくらねこ事業」を取り上げたが、その後の活動状況は

どうか。

（３）活動に不可欠な捕獲機に関し役割の調査するとの答弁であったが、どのように

なったか伺う。
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□ 大城勇太 議員

１．町内における放置車両、違法駐車について 【 町長 】

（１）放置車両、違法駐車があった場合の本町の対応について伺う。

（２）津嘉山６６９番地（島工房）隣の長年ある放置車両について、去年から対応を

求めているが、現在の進捗状況を伺う。

（３）津嘉山１班の公園駐車場について、周辺住民からごみの散乱や、私的利用の駐

車ではないかとの相談があったが、実際の状況を伺う。

２．町内小中学校の設備、タブレット端末の現状を伺う 【 教育長 】

（１）県内緊急事態宣言に伴い、小中学校は臨時休校になった。昨年度から進めてい

るタブレット端末は３月中旬に事業完了すると１２月の答弁であったが、計画通り進

んだか。

（２）４月から３５人学級になった。増築したクラスも、タブレット端末や、Wi-Fi

設備は整っているか。

（３）町内小中学校のＬＥＤ化に体育館は含まれているか。

３．本町のコロナウイルスワクチン、ＰＣＲ検査について 【 町長 】

（１）コロナウイルスワクチンの接種状況について伺う。

（２）順調に進み７月中の高齢者接種完了ができれば、自治体独自の優先接種枠を設

けて構わないと政府が述べました。高齢者接種完了が出来れば、町独自の優先枠とし

てエッセンシャルワーカーの優先接種ができないか伺う。

（３）本町のＰＣＲ検査の現状を伺う。
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□ 赤嶺奈津江 議員

１． 緊急事態宣言下における休校時の対応について 【 町長・教育長 】

（１）オンライン授業に向け、タブレットの整備を行ったが今回の休校での使用状況

はどうなっているか。

（２）Wi-Fi等の環境についての対応はどうなっているか。

（３）給食について、フードロスになるようなことはないか。また、学校給食法によ

り安易に一般提供できないと聞いている。今回のような緊急時には対応できる方法は

ないか。

（４）貧困等による給食のみの一日一食の子への心配も広がっている。その状況確認

はどのように行っているか。

２．新型コロナウイルスワクチン接種について問う 【 町長 】

（１）６５歳以上の接種が始まり、１か月が経過する。途中、全員接種に向け７月中

接種完了できるよう対応してほしいとの国からの要請があったが、本町の現状と課題

は何か伺う。

（２）６５歳未満の一般への接種開始は、いつ頃になる予定か。

３．町道３号線・国道３２９号バイパス交差点の安全対策を 【 町長・教育長 】

（１）町道３号線と国道３２９号バイパスとの交差点は、通学で使用する子も多いが

交差点部分にガードレールが設置されていない。同交差点は特に新川側からサザンプ

レックス側に向かう際、かなりスピードを出している自動車も多い。歩行者の安全を

守るため、国道事務所に対し早期に安全策を取るよう調整してほしいがどうか。

（２）同交差点は、地域からの要望、町の働きかけにより信号機が設置されたが、依

然として道路利用時に走行に迷う車を見かける。道路に色付けし走行しやすくなるよ

う要望してほしいがどうか。

４．北丘小学校体育館・プール改築工事事業について問う 【 教育長 】

（１）短期間での事業執行となる。現在の進捗状況はどうなっているか。
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□ 大城毅 議員

１．PCR検査拡充など新型コロナウイルス対策の強化を 【 町長 】

（１）PCR検査を幼稚園、保育所、学校、学童クラブでこどもたち、職員を対象に進

めること。費用は国に求めることを求める。

（２）ワクチン接種の迅速な実施に取り組むことを求める。

（３）来県者への出発地におけるPCR検査義務付けを国に要請することを求める。

２．子どもの権利条約の趣旨を周知することを求める 【 教育長 】

（１）条約に規定されている権利について、本町はどの程度保証されているか。

（２）「仲井真中生徒、市議会陳情」の感想を。

３．町道187号線の黄金森公園までの延長を求める 【 町長 】

（１）喜屋武地内、町道187号線を黄金森公園までの延長をもとめる。
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□ 岡崎晋 議員

１．新型コロナウイルスについて 【 町長・教育長 】

（１）ワクチン予防接種予約受付で改善すべきは何か。

（２）接種に当り課題は何か。

（３）国や県の救済事業で実施できていないものは何か。

（４）町主体の救済事業は何か。

① 対住民

② 対事業主

（５）感染予防で町はどんな取り組みをしているか。

（６）CSWと民生児童委員はコロナ禍の下でどう活動しているか。

（７）オンライン授業の現状はどうか。

（８）ICT支援員の支援は十分か。

（９）休校中の学びの保障はできているか。

（10）保護者支援をどうしているか。
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（岡崎晋議員 一般質問）

２．ごみ減量と資源ごみ回収について 【 町長 】

（１）ごみ減量対策で注力してきたことは何か。

（２）ごみ減量のため、本町のごみ分別は徹底されているか。

（３）資源ごみ回収と処理の現状はどうか。

（４）令和元年度と２年度の各自治会での集団回収実績はどうか。

① 実施団体

② 回収量 古紙 アルミ缶 スチール缶 空瓶

（５）報奨金単価が一番高かった時からの単価と総額の推移はどうか。

（６）この報奨金はいつ何の目的で始まったか。

（７）この報奨金の目的は達せられているか。

（８）集団回収は南風原町まちづくり基本条例第26条の「地域コミュニティ活動の推

進」に寄与しているか。

（９）実施計画のリサイクル基金積立事業・ごみ減量促進事業・指定ごみ袋還元基金

事業の目的は何か。
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□ 石垣大志 議員

１．新型コロナワクチン接種について 【 町長 】

（１）一般接種の接種率の予測や見込みについての見解を伺う。

（２）個別接種の推進が重要だと考えるが医療機関やクリニックとの協力体制の状況

を伺う。

（３）ワクチン接種の促進のため人員体制の拡充が必要と考えるが、見解を伺う。

（４）ワクチンナビ等ツールの活用状況を伺う。

２．今後のコロナ支援策を問う 【 町長 】

（１）感染拡大の長期化により、様々な支援が今後も必要であると考える。今後の支

援策の検討は。

（２）幼小中の臨時休校により、家庭への経済的な影響に対し支援策を検討すべきと

考える。見解を伺う。

３．町長杯にｅスポーツの創設を 【 教育長 】

（１）コロナ禍によって様々な大会や行事が中止になり、時間を奪われた子どもたち

のために、ｅスポーツ大会の検討をしてはどうか。


